



今月の1枚
今月号の表紙を飾った卯のモチーフは、山川文化会館で開かれた「干支の折り紙講座」にて、講師の稲見義子さんにご協力いただき制作しました♪

絹産業でまちをもっと元気に ～シルクフォーラム in 結城2022～

11月11日、市民文化センターアクロスで「シルクフォーラムin結城2022」が開かれ、常総市出身の女優・羽田美智子さんを交えたトークショーや、結城紬の着物を披露するファッションショーが行われました。絹にゆかりのある全国32自治体からなる「シルクのまちづくり市区町村協議会」の総会が本市で開かれたことから、同時開催イベントとして企画。結城紬の若手後継者とともにトークショーに登壇した羽田さんは、「多くの職人が携わる着物作りは、写す人や録音する人など皆で作るドラマと一緒に」と表現しました。また、市民モデルも参加したファッションショーでは、色鮮やかな着物に感嘆の声が漏れました。



災害に備えて協力体制を確認 ～結城市総合防災訓練～

11月27日、鹿窪運動公園などを会場に、「総合防災訓練」を実施しました。
46機関・約400人が参加し、とっさの安全行動を身に付ける訓練や、道路上の障害物を除去する訓練など、関係機関の協力体制を確認しながら実践的な訓練を行いました。



ワーク・ライフ・バランス 推進事業所を表彰

市では、仕事と家庭生活の両立や男女ともに働きやすい職場環境づくりに積極的に取り組む事業所を表彰しています。

(株)小倉工務店
(株)セキノ興産結城店
日本無機(株) 結城工場



瑞宝双光章
塩森 茂郎さん
(元公立小学校校長)



三和北中学校校長や結城小学校校長などを歴任し、組織的・機動的な学校運営の確立や教職員の資質向上などに貢献されました。

旭日単光章
中澤 英雄さん
(元結城市自治協力員連合会会長)



結城市自治協力員連合会会長として、市民と行政の橋渡し役を担い、住民福祉の向上や地域コミュニティづくりの強化などに貢献されました。

瑞宝双光章
大高 輝夫さん
(元公立小学校校長)



八千代東中学校校長や上山川小学校校長などを歴任し、開かれた学校づくりや教職員の資質向上などに貢献されました。

総務大臣表彰 齋藤 暁さん

結城市公平委員を長年にわたり務め、公正な人事行政の確立に貢献されました。



茨城県表彰 宮本 貴奈さん

ピアニスト・作曲家として、音楽文化の醸成や音楽による地域づくりに貢献されました。



若者世代から見た結城の将来像は？ 市長と語ろう結城の未来

市内企業に勤める30代と意見交換

11月28日、市内企業に勤める30歳代の皆さんと、若者世代から見た結城の将来像などについて意見交換を行いました。活力あふれる世代が、さらにイキイキと暮らせるようなまちづくりを進めていきます。



参加者の皆さん

若者が集まるスタバやユニクロなどネームバリューのある店を呼び込んで！

夜間でも診てくれる病院が近くにあると、子育て世代も安心！

新入社員の多くは小山を選んでいる。交通や買い物など利便性をもっと高めて！

いただいた意見・提案

ジムや飲食店などが増えれば、もっと若者が北部市街地を利用するのは！

雨でも子どもが体を動かして遊べるレジャー施設があるといい！